



ECONOMIE

economie union@sonanresse.com

Fégasa: Andrew Gwodog passe le témoin à Patricia **Bouddhou Chavihot**

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

la tête de la Fédération gabonaise des sociétés ⊾d'assurance et de réassurance (Fégasa) depuis 2018, où il a engagé plusieurs réformes dans le secteur des assurances au Gabon, Dr Andrew Gwodog a passé le témoin, jeudi dernier, à son successeur, Patricia Bouddhou Chavihot, viceprésidente du bureau sortant et directrice générale de Sunu assurance IARD Gabon.

La nouvelle présidente entend poursuivre l'énorme travail abattu par son prédécesseur, qu'elle dit d'ailleurs devoir solliciter en cas de besoin. Au cours de cette cérémonie sobre et remplie de symboles, le président sortant a rappelé le travail effectué en 20 ans à la tête

réformes engagées ont permis de moderniser la structure, a-t-il estimé. " Nous avons façonné la stratégie de développement et de leadership à l'international, accélérée depuis 2018. Ainsi, elle a permis l'amélioration du service aux assurés à travers l'accélération de la cadence du règlement de sinistre dans la branche automobile, l'amélioration considérable de l'offre d'assurance offerte aux clients, la mise en circulation du constat amiable et l'établissement de la convention d'indemnisation directe. Mais également, l'amélioration de la gouvernance de cette institution : modification des statuts afin de les arrimer à ceux de la Fanaf, instauration des audits et des certifications des comptes de la Fégasa par un commissaire aux comptes,

de cette structure. En effet, les organisation des cérémonies de remise de médailles pour les employés de la Fégasa, mise en place de la police d'assurance maladie, la police de retraite complémentaire et couverture en prévoyance. Puis l'organisation de l'assemblée générale de la Fanaf en 2020 et l'élection de César Ekomie Afene au poste de président de cette association ", a-t-il rappelé.

Les ouvriers se relayant sur le chantier, il est donc temps qu'une nouvelle équipe prenne la main pour continuer l'œuvre. Une œuvre que Patricia Bouddhou Chavihot entend poursuivre, à la suite de l'énorme travail effectué par son prédécesseur.

Je voudrais remercier sincèrement Dr Andrew Gwodog pour le travail effectué. J'ai un sentiment de fierté pour mon prédécesseur à ce poste. Nous



Dr Andrew Gwodog, président sortant de la Fégasa, remettant les documents au président entrant, Patricia Boddhou Chavihot.

avons une série de chantiers qui nous attendent et méritent d'être menés à leur terme. Mais également poursuivre l'excellent

travail qui a été abattu par le personnel de la fédération. Nous nous mettrons au travail ", a-telle déclaré.

Le clin d'œil de





Whek Tchibanga-Moabi: reprise du trafic routier

G.R.M Libreville/Gabon

A circulation routière a repris entre Tchibanga det Moabi, après une interruption de plusieurs jours. Il y a deux semaines, le pont sur la rivière Mougoutsi avait en effet été emporté par une crue. Isolant une bonne partie du canton Mougoutsi et des entités stratégiques comme la base militaire.

Dans l'urgence, le gouvernement de la Transition a sollicité Covec à l'effet de résorber le problème. L'entreprise chinoise dirigée par Zhu Junbo vient ainsi d'aménager un passage provisoire, une déviation pour rétablir la desserte entre les villes précitées. Le ministère des Travaux publics annonce qu'un nouvel ouvrage d'art devrait



être construit assez rapidement, à la faveur de la petite saison sèche qui s'ouvre. Non sans se satisfaire de ce que la déviation va permettre à nouveau le transport des personnes et des biens entre Moabi et Tchibanga. Rappelons qu'après cette déviation et déjà en charge de l'aménagement en béton bitumineux de la route Ndendé-Tchibanga, l'entreprise chinoise va donc construire un nouveau pont en béton armé sur la rivière Mougoutsi, avec des dimensions plus importantes que l'ouvrage détruit par les